



CCE, mañana la reunión con...
Desde el piso de remates,
Maricarmen Cortés - 4

La virtual Presidenta electa Claudia Sheinbaum confirmó que mañana se reunirá con el Pleno del CCE.



Desde el piso de remates
Maricarmen Cortés
milcarmencm@gmail.com

CCE, mañana la reunión con Sheinbaum

La virtual Presidenta electa **Claudia Sheinbaum** confirmó que mañana se reunirá con el pleno del Consejo Coordinador Empresarial, que preside **Francisco Cervantes**, y será, desde luego, una reunión cordial. Se espera que **Sheinbaum** ratifique su compromiso de campaña de consultar con el sector privado temas clave que afecten el desarrollo económico.

Sin embargo, en el caso de la reforma judicial no será así.

Aunque hay consenso en la necesidad de combatir la corrupción en la impartición de justicia hay una gran preocupación en el sector privado por la propuesta de elegir por votación popular a ministros de la SCJN, jueces y magistrados, por el debilitamiento que implica en el Estado de derecho al debilitar al Poder Judicial, y porque se da por hecho que los electos serán los candidatos que impulsen Morena y sus aliados.

Sheinbaum se sigue mostrando a favor del diálogo y de la realización de un parlamento abierto, que no tiene ningún sentido porque al mismo tiempo ha dicho que es "inamovible" la propuesta de elección popular de ministros y magistrados y ayer presumió los resultados de las encuestas que realizó Morena.

Evidentemente, los encuestados, en más de 80%, se

mostraron a favor de la elección popular y, como sucedió con la cancelación del NAIM, los resultados de estas amañadas encuestas serán la base para continuar con la reforma judicial, digan lo que digan los expertos jurídicos que, como en el caso de la UNAM, fueron ayer severamente criticados por **López Obrador**.



¿CERVANTES AL GABINETE?

Sheinbaum confirmó también que este jueves dará a conocer a algunos miembros de su gabinete. Es de prever, tras la reunión con el CCE y el gran nerviosismo en el mercado, que dé preferencia al gabinete económico y al titular de Gobernación, por el plan C.

Entre los muchos rumores sobre el gabinete económico, se mencionan a **Raquel Buenrostro**, **Marcelo Ebrard**, **Luz Elena González**, **Luisa María Alcalde**, **José Merino** y, desde luego, al ya ratificado **Rogelio Ramírez de la O** en Hacienda.

Se menciona también con insistencia a **Altagracia Gómez**, presidenta de Grupo Minsa, quien en la campaña fue un valioso enlace con el sector privado aunque se ve difícil que renuncie a sus actividades empresariales para integrarse al gabinete y tener que difundir su declaración patrimonial. También a **Francisco Cervantes**, quien acaba de ser reelecto como presidente del CCE, y muchos empresarios prefieren que continúe en el cargo, porque prioriza el diálogo al enfrentamiento con el gobierno.



REFORMA AL ISSSTE; AUMENTARÁ PENSIONES

Sheinbaum pretende que en septiembre, antes de que empiece a gobernar, el Congreso apruebe 4 reformas: la no reelección, apoyos a mujeres de 60 a 64 años, becas para niños y adolescentes, y una reforma al ISSSTE.

De lo poco que se sabe de la reforma al ISSSTE, se afirma que no pretende dar marcha atrás a la individualización de cuentas, sino –como exige el SNTE– ampliar el tope de jubilación de 10, que es el actual, a 25 salarios mínimos, para igualarlo al del IMSS y reducir el máximo de semanas cotizadas de mil 250 a sólo mil.

Es una reforma que seguramente será aprobada porque, en efecto, se deberían equiparar las condiciones de jubilación del sector público y el privado. El problema es el costo, porque será el gobierno el que tendrá que absorber el costo de elevar el tope de jubilación en un contexto por demás adverso para las finanzas públicas.

Se prevé que este jueves la virtual Presidenta electa dé a conocer al gabinete económico.